



Bartgeier beim Balzspiel: Sie beeindrucken sich gegenseitig mit Flug-Kunststücken

Ausflug ans andere Ufer...

Die bewegende Geschichte der Bartgeier **DASCHIK** und **JEHUDA**, die mal ein schwules Paar waren

Manches haben Tiere den Menschen voraus: So ist gleichgeschlechtliches Elternglück bei uns immer noch umstritten – während homosexuelle Orientierungen im Tierreich eine wichtige Rolle spielen. Das schildert Diplombiologe **Dr. Mario Ludwig** am Beispiel zweier Bartgeier: „**Daschik** und **Jehuda** lebten als schwules Paar im Bibelzoo in Jerusalem. Als sie ein Nest bauten, überließen ihnen die Pfleger ein von einem Heteropaar ver-

nachlässigtes Ei. Sie brüteten es aus und zogen Küken **Diva** groß.“ Dank sexueller Freiheit kann der Bruterfolg bei den vom Aussterben bedrohten Greifvögeln verdoppelt werden. Denn: „Weibchen legen zwei Eier, kümmern sich aber nur um den älteren Nachwuchs“, erklärt Ludwig. Die Liaison endete, als **Beatrice** in die Voliere einzog: Jehuda verliebte sich, Daschik bekam Depressionen. Mittlerweile ist aber auch er mit einem Weibchen glücklich. ■